

1月末の学校評価アンケートにご協力くださりありがとうございました。保護者の皆様よりご意見を頂戴しましたので、紹介いたします。

- 集団登下校について改善見直しをお願いしたい。
- 学年差による歩くスピードの差がありストレスを感じている。
- 低学年は危険をさけるために登校班で、4年生以降は選択制にして登校班でもフリーでも良いようにする。
- 顔もほとんど合わせたことのない保護者とどうやりとりをしたらよいか困っている。
- 集団登下校することによって友達間のトラブルや問題が起きている。
- 集合時刻前に行っても、先に行かれてしまうことがある。

集団登下校について5名から意見が出されました。これまでも同行して見守りして下さる保護者やボランティアの方々ともに学校でも指導を続けているところです。登下校・登校班については、下記のご意見も含め、学校運営協議会で検討していきたいと考えます。

- 登校見守りを交通安全指導ではなく、『歩きパトロール』に一本化できないか。途中まででもいいので、自分の子どもの班と一緒に集合場所から通学路を歩いた方が良い。

- 担任の言葉遣い、叱り方が悪い。授業時間が延びる。子どもたちがとても疲れている。

3名の方からご指摘がありました。ご心配をおかけしたことをお詫びいたします。管理職が面談・指導を行いました。また丁寧に授業観察を行います。学習中に担任と子どもたちとの楽しげなやりとりが多く見られます。その影でつらい思いをしている子がいないよう複数の教員で支援していきます。いつでも構いませんので保護者様もぜひ学習の様子を観にいらしてください。

- 修学旅行の写真販売がいつの間にか終わっていた。マチコミで配信してほしかった。

担任からタブレット端末にメ切等配信しておりました。高学年は端末を毎日持ち帰り、そこに持ち物等連絡を送信しておりますので、お子様にご声をかけてご確認をお願いします。

修学旅行の写真については担当業者がマスターデータを保管しております。予約来店の必要はありますが店舗にてまだ購入できますので、担任までご連絡ください。

- 参観日等来校時階段が汚い。子どもたちの掃除だけか。

階段の床板が白色なこともあり、たいへん汚れが目立ちます。子どもたちの掃除だけでなく、掃除分担当職員や養護教諭等と一緒に清掃に当たっています。今後清掃が行き届くよう徹底していきます。

- 授業参観で子どもたちが常にタブレット画面を見ていて、授業に集中していないように見えた。
- 熱中症対策で体育の時間を1時間目にするなど、運動する時間を確保してほしい。
- 学校生活が楽しいようで、出来事を話してもらいながら安心しています。
- いつもありがとうございます。楽しく学校に通っており、学校地域の方共にありがたいです。

授業についての貴重なご意見ありがとうございました。他にも運動会や持久走記録会などの行事や振替休業日、職員の働き方改革などについてご意見をいただきました。次年度の諸活動の計画の中で検討していきたいと思っております。

保護者の皆さんの温かいご意見に職員一同いつも励まされています。今後もご支援・ご協力よろしく願いいたします。 \*PTA活動に関するご意見はPTA会長にお伝えしました。